

Interesa a 2 empresas instalarse en Monclova



POR CULPA DE LA DEPRESIÓN

Se quita la vida joven de 24 años



Ex director de AHMSA cuestiona demanda millonaria: "La ley laboral fija montos parejos para todos"

Cuestiona Zamudio demanda millonaria

Consideró poco probable que prospere una reclamación de ese nivel económico

ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

independientemente del cargo que se haya ocupado dentro de la empresa, la legislación laboral establece parámetros claros sobre las compensaciones por terminación de relación laboral.

"Puedes ganar las demandas que quieras, pero lo que te van a dar es lo que marca la ley, parejitos para todos. Son tres meses de salario y lo que corresponde por cada año trabajado. No importa si trabajaste 10, 20 o 50 años, todo se calcula conforme a la misma fórmula", expresó.

El ex director recordó que, incluso en casos de trayectorias extensas, los montos otorgados suelen ser muy distintos a las cifras que se manejan públicamente.

Zamudio explicó que,

LOCAL / PÁG. 2

Reginaldo Calderón, Director de PRO Monclova, señaló que el 2025 fue un año positivo para la ciudad en materia de atracción de inversiones

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova se sigue posicionando como punto atractivo para la llegada de nuevos proyectos de inversión, con el interés de dos nuevas empresas, una metalmecánica y otra relacionada con esta industria, que analizan la posibilidad de instalarse durante el 2026, que se suman a las ya anunciadas.

Reginaldo Calderón, Director de PRO Monclova, señaló que el 2025 fue un año positivo para la ciudad en materia de atracción de inversiones con la instalación de dos empresas y el anuncio de una tercera, que representa una importante generación de empleos, así como una reactivación económica.



Interesa a dos empresas más instalarse en Monclova.



Reginaldo Calderón, Director de PRO Monclova.

La llegada de Dual y Doosung, generó un importante impulso para Monclova, y genera la confianza de la llegada de inversiones como el tema de Yura, anunciada la semana pasada y se instalará en 2026.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Vienen grandes cosas para Múzquiz y la Carbonífera

Acompaña Gobernador del Estado a la alcaldesa de Múzquiz, Laura Jiménez en su primer Informe de Resultados



Durante la reunión se dieron a conocer los detalles del plan estratégico, el cual fue presentado inicialmente el pasado 6 de agosto como una iniciativa conjunta para fortalecer un modelo de movilidad moderno, accesible y eficiente.

El alcalde Carlos Villarreal subrayó que el PI-

MUS representa una nueva visión para el desarrollo urbano de la Región Centro, al priorizar soluciones que protegen el entorno, atienden las necesidades de todos los sectores de la población y construyen una movilidad con visión de futuro.

LOCAL / PÁG. 2



Avanza Frontera con obras y seguridad

La Alcaldesa Sarí Pérez Cantú rinde su primer informe de gobierno destaca finanzas firmes obra pública, seguridad y atención social



Score!

¡Que suba el telón!

Comienza el primer acto de la Final en la Liga MX, con Tigres en pos de su noveno título y Toluca por el número 12 para empatar a Chivas.



En reunión con el subsecretario de Transporte y Movilidad, se presentaron los avances del Plan Integral de Movilidad Urbana Sustentable (PIMUS).

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Con el objetivo de consolidar un modelo de movilidad mo-



derno, seguro y eficiente para la Región Centro, y con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez, el alcalde Carlos Villarreal sostuvo una reunión de trabajo con el subsecretario de Transporte y Movilidad, Fernando Simón Gutiérrez Pérez, para revisar los avances finales del Plan Integral de Movilidad Urbana Sustentable (PIMUS), que próximamente será presentado como resultado del trabajo coordinado entre Monclova, Frontera y Castaños.

El alcalde Carlos Villarreal subrayó que el PI-